

BSC Geislingen im Saarland ohne Fortune

Bogensportclub bleibt am 3. Wettkampftag ohne Punkte



Regionalliga-Team: Jürgen Risel, Peter Joschko, Frank Stein und Frank Witzelmaier

Foto: BSC

Am 3. Wettkampftag blieb der Bogensportclub Geislingen in der Regionalliga Südwest im saarländischen Schiffweiler ohne Punkte. Obwohl man gegen Schömberg und Riegel mit 3:1, bzw. 4:2 Sätzen in Führung lag, konnten die dringend benötigten Punkte nicht eingefahren werden. Entweder lief der Gegner zur Hochform auf oder man scheiterte in den entscheidenden Momenten an den eigenen Nerven. Somit gingen auch die wichtigen Matches gegen die Konkurrenten im Abstiegskampf Bruchmühlbach und Saarwellingen verloren. Für die Geislunger Bogenschützen bleibt nur noch am 4. Wettkampftag in Whyl am Kaiserstuhl, sich mit einer guten Leistung aus der Regionalliga zu verabschieden.

pj